



Out of the Box



Le Général Brian Peddle au festival Out of the Box
© Stefan Inniger / Libre de droits

Le festival Out of the Box de l'Armée du Salut a eu lieu ce week-end.

Quelle fête ! Une salle comble, un programme incroyablement varié, des concerts de haut niveau, le tout dans le cadre de la famille de l'Armée du Salut. Voici quelques premières impressions en images. Des informations détaillées et d'autres photos de l'événement suivront plus tard.

Auteur

La rédaction

Publié le

13.6.2022